

5月20日（月）「うれしいお話」

全校のみなさん、おはようございます。

今日は運動会の全校練習の予定でしたが、雨のため明日に延期になりました。明日またがんばりましょう。

さて今朝は、17日金曜日に地域の方からうれしいお電話がありましたので、みなさんにご紹介します。

金曜日の午後、おなかに赤ちゃんがいる妊婦さんがたくさんの荷物を持って歩いていました。両手いっぱい荷物で歩くのも大変そうです。そのとき、ちょうどそこに居合わせた小学生の女の子2人が妊婦さんのところに駆け寄って行って、2人で荷物を持ち、その方のおうちまでいっしょに行ってくれたそうです。妊婦さんは親切な2人にとっても感謝をしていました。

学校への電話は、困っている人にさっと手を貸すことのできる親切な心に感動した地域の方からでした。「こんなに親切なことができるのは、おうちや学校での教育が行き届いているからだと思います。」とも言っていました。とてもありがたく、うれしいことです。残念ながら、この2人の女の子が滝坂小学校の子だということしかわかっていません。このお話を聞いて、自分のことだと思った人がいたらぜひ担任の先生に教えてください。

運動会まであと5日です。練習などで疲れてくるころだと思いますが、人に対して優しい気持ちを忘れずに過ごしていきましょう。

それではこれで校長先生のお話を終わります。